



Vortrag und Gespräch:

# Israel und Palästina – (K)eine Chance für Frieden?

Die Stärke des Rechts *statt* Das Recht des Stärkeren?

*In Kooperation mit Pax Christi Freiburg*

Der Referent hat im Frühjahr 2018 mit dem Forum FriedensEthik der evangelischen Landeskirche Baden Israel und Palästina besucht. Dem Ruf aus dem Dokument „Kairos – Die Stunde der Wahrheit“: Könnt ihr uns helfen, unsere Freiheit zurückzuerlangen? fühlten sich die Teilnehmer\*innen der Reisegruppe verpflichtet. Es geht um Menschenrechts- und Völkerrechtsverletzungen und die Frage, wie wir als Christen und Deutsche uns in diesem Konflikt verhalten sollen.

**Termin:** Donnerstag, 29.10.20, 19.30 Uhr

**Referent:** Peter-Michael Kuhn, Offenburg  
*Theologe und Vorstandsmitglied Pax Christi*

**Ort:** Gemeindehaus St. Josef  
Kirchstr. 23/1

**Anmeldung:** m.seiser @web.de

Eintritt frei, Spende erbeten